

FORO ESTRATEGIA BANORTE 2016

Sistema financiero es sólido: Banorte

POR CLAUDIA CASTRO
claudia.castro@gimm.com.mx

Carlos Hank González destacó que en los últimos 15 años se ha logrado triplicar la penetración crediticia en el país

México cuenta con un sistema financiero sólido, bien capitalizado y dispuesto a impulsar el crecimiento económico del país, aseguró Carlos Hank González, presidente del Consejo de Administración de Grupo Financiero Banorte.

Al participar en el Taller “Ejes del crecimiento: instituciones, educación, banca y empresa” que se realizó como parte del Foro Estrategia Banorte 2016, resaltó que toda economía desarrollada cuenta con un sistema financiero fuerte, y en el caso de México aunque se han dado importantes avances, aún hace falta reducir la brecha en cuanto a penetración crediticia.

Destacó que a pesar de que “la historia moderna del sistema financiero ha sido tormentosa”, en los últimos 15 años se ha logrado triplicar la penetración crediticia con respecto al Producto Interno Bruto al pasar de 6 a 17 por ciento.

No obstante, reconoció que es un nivel todavía insuficiente para el grado de desarrollo que “México requiere y merece”.

A FAVOR

Resaltó que la Reforma Financiera “sin duda” ayudará a reducir esta brecha, y en ese sentido resaltó el potencial que tiene Banorte como parte del sistema financiero mexicano.

Agregó que México ha sido el primer país en adoptar la regulación de Basilea III, en donde Banorte destaca en su nivel de capitalización, incluso por encima de BBVA Bancomer y Banamex, al registrar un índice de 15 por ciento.

Hank González dijo que



Foto: Quetzalli González



Hemos demostrado nuestra capacidad de salir a jugar y enfrentar a grandes jugadores extranjeros y ganar en la cancha.”

CARLOS HANK G.
PRESIDENTE DEL CONSEJO
DE ADMINISTRACIÓN
DE GF BANORTE

después de ser el jugador número 17 de 18 instituciones que conformaban el sistema bancario, hoy Banorte ocupa la tercera posición de un total de 47, siendo la de mayor tamaño de capital nacional.

“Lo hemos hecho mexicanos en México. Hemos demostrado nuestra capacidad

de salir a jugar y enfrentar a grandes jugadores extranjeros y ganar en la cancha”, expresó.

Dijo que en términos de activos, Banorte es el segundo grupo financiero más importante al tener 2.3 billones de pesos (12.2% del PIB) y 1.7 billones de pesos (9% del PIB); con una participación de mercado de 15% y un valor de capitalización de 15 mil 400 millones de dólares, además de contar con 25 millones de clientes.

Respecto al cambio de perspectiva de la calificación de crédito de México a ‘negativa’ desde ‘estable, por parte de la calificadora Standard & Poor’s, el presidente de Banorte dijo que es necesario que el gobierno federal atienda las recomendaciones en materia de recaudación, así como los de endeudamiento.

La inflación controlada es la clave

Mantener la inflación controlada es una condición necesaria, mas no suficiente para generar un crecimiento sostenido de la economía mexicana, aseguró Javier Guzmán, subgobernador del Banco de México.

Durante su participación en el taller Ejes del Crecimiento, en el Foro Estrategia Banorte 2016, explicó que el banco central, al igual que otras instituciones del país es clave para la economía, pues permiten generar un crecimiento económico.

Dijo que para crear un marco institucional sólido se requiere de voluntad y visión de las autoridades para identificar las medidas a implementar así como las prioridades de acción.

Sin embargo, dada la magnitud y alcance de estos cambios, hay resistencia por parte de algunos sectores.

Debido a ello se requerirá, además de un liderazgo fuerte, lograr niveles adecuados de apoyo, tanto de la clase política, como de la población en general, para llevarlos a cabo.

— Por Sonia Soto